

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUVENTUD

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las dieciocho horas con cincuenta minutos del día once de Enero del año dos mil diez, en la Sala de Juntas del 2do. piso de la Tesorería Municipal, ubicado en la calle 2 Pte. Nº 107 Col. Centro Histórico de la Ciudad de Puebla, Pue.; con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes personas:

Lic. Alejandro López Rodríguez

Tais Romero López

Lic. José Sánchez Garrido Aldo Jiménez Calleja Ana M. Plaza de la Rosa

C. Lauro Francisco Contreras Romano

Ma. Fernanda Huerta López T.U.M. Edgar Varela Cortes

T.U.M. Agustin Santos Gamboa

Ing. Yazel Castro Cruz

C.P. Rafael Pérez Mendoza

Lic. Alejandro Ávila Fraginals

Presidente del Consejo de la Juventud Secretario del Consejo de la Juventud

Vocal de Vigilancia del Consejo de la Juventud

Consejero Consejera Consejero Consejera

Presidente del Cosnejo de Protección Civil

Consejero de Protección Civil

Consejero

Rpte. del Instituto Municipal de la Juventud

Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación

Ciudadana

Con el propósito de celebrar la sesión ordinaria correspondiente al mes de Enero bajo el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

- 1. Lista de Asistencia, declaratoria del Quórum y apertura de la sesión.
- 2. Lectura del Orden del Día y Aprobación del Acta de la Sesión Anterior.
- 3. Informe de la reunión e los Consejos Ciudadanos con la Presidenta Municipal, Lic. Blanca Alcalá Ruiz
- 4. Presentación de la Propuesta de Plan de Trabajo 2010 del Consejo Ciudadano de la Juventud
- 5. Presentación de actividades del Instituto Municipal de la Juventud
- 6. Asuntos Generales.
 - Recapitulación de Acuerdos tomados en la sesión.

LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARATORIA DE QUÓRUM LEGAL

Lic. Alejandro López Rodríguez.- Presidente del Consejo da la bienvenida a los Consejeros Ciudadanos, autoridades del Ayuntamiento e invitados especiales, posteriormente hace la declaratoria del quórum legal e inicia la sesión, continúa y da lectura a los puntos del orden del día, y procede a circular el acta de la sesión anterior para su firma.

C.P. Rafael Pérez Mendoza.- Rpte. del Instituto Municipal de la Juventud toma la palabra y presenta los talleres que están implementado así como lo que en estos momentos están trabajando en el IMJ; dice que el objetivo general es crear un espacio para atención de jóvenes a fin de brindarles herramientas que generen el desarrollo de habilidades en materia educativa,



laboral, artística, cultural y recreativa, para convertirse en actores estratégicos en el desarrollo y progreso del Municipio de Puebla.

Su misión es brindar en un sólo espacio servicios de calidad que impacten el desarrollo del joven, en el Municipio, la visión es posicionar a la casa municipal de la juventud como un lugar de espaciamiento y formación con servicios de atención a la juventud. (Se anexa presentación al acta).

El Presidente del Consejo agradece la disposición que siempre ha tenido el Instituto Municipal de la Juventud al venir y presentar las actividades que tienen programadas en los próximos meses, a fin de que el consejo este al corriente de estas actividades y se una a la participación, por otro lado, pregunta acerca de los talleres y de los cursos, y de la forma en que se van impartir, horarios etc.

Posteriormente cede la palabra al T.U.M. Edgar Varela Cortés Presidente del Consejo de Protección Civil para que presente ante el consejo el proyecto que están impulsando con el objeto de unir fuerzas y trabajar de manera vinculada, ya que es un tema relacionado con los jóvenes, el proyecto se denomina "Ni Una Veladora Más"; trabajado igualmente por el T.U.M. Agustín Santos Gamboa, el cual en sesión anterior ya había presentado el proyecto, pero en está ocasión se hacen modificaciones y entra con mayor fuerza como campaña de prevención.

T.U.M. Edgar Varela Cortés, agradece la amabilidad del consejo al invitarlo y expresa que este proyecto tiene la finalidad de ser preventivo, así como muchos de los temas dentro del Consejo.

Añade que la Campaña para el proyecto "Ni una Veladora Más", se reforzara con calcomanías y medios de comunicación (reparte las calcomanías que apoyan la Campaña de prevención); mas adelante les mostrará los posters para que los coloquen en las Universidades y espacios en los que interactúan. (Deja al consejo 400 calcomanías para que las repartan).

Añade que está campaña tiene la finalidad de hacer concientización entre la sociedad para que se utilice el cinturón de seguridad y sobre todo, que si toman alcohol no manejen, que no se distraigan con el celular cuando van manejando, etc., y evitar accidentes. Indica que ya se repartieron en los principales ejes de la Ciudad las calcomanías, solicitándoles a los ciudadanos que las peguen o coloquen en sus automóviles.

A continuación el T.U.M. Agustín Santos Gamboa consejero de Protección Civil toma la palabra y presenta ante los consejeros imágenes que motivaron al consejo de protección civil, armar una campaña preventiva para hacer conciencia de conducir sin alcohol y con seguridad (Se anexa Presentación).

El Presidente del Consejo queda convencido de que esta campaña será trascendental para el Municipio, y propone que sea llevada ante las diferentes Universidades e Institutos que están representados en el Consejo e ir afirmándola ante la comunidad juvenil.

Aldo Jiménez Calleja.- Manifiesta que las calcomanías pueden ser modificadas para el mensaje que se le desea dar a los jóvenes (comunicación persuasiva), e identificarse con una imagen que abarque el espacio de los jóvenes y su entorno, o utilizar el doble lenguaje, y ofrece el apoyo para presentar la campaña en el Tecnológico de Puebla.

Tais Romero López.- apoya lo que menciono el consejero Aldo Jiménez y expone que podrían manejar una propuesta que sea para los jóvenes, independientemente de que el proyecto sea del consejo de protección civil.



El Consejo se organiza en apoyar en la presentación para los jóvenes, e ir este fin de semana con los consejeros de protección civil y repartir calcomanías a los conductores, de igual modo, se buscarán otros espacios para difundir la propuesta.

Para trabajar de manera conjunta en la propuesta del proyecto ni una veladora mas, enfocado hacia jóvenes, se acuerda llevar a cabo una mesa de trabajo el día 21 de enero a las 19:00 hrs. en el Vips de la Avenida Juárez.

El Instituto Municipal de la Juventud se une a la campaña, repartiendo en los operativos de los alcoholímetros (jueves y viernes) las calcomanías, se dejan 100 calcomanías.

Aprovecha el Presidente del Consejo de Protección Civil para comentarles que el consejo está organizando una cena de gala para recaudar fondos, mismos que servirán para los proyectos del consejo.

La cena está programada para los últimos días de marzo, con 3 tiempos, música, etc., y pide que en el momento que reúna toda la información y confirmación de la cena, vendrá ante el consejo para invitarlos y participen.

El Presidente del Consejo continua y pasa al siguiente punto del orden del día, el cual es informar ante el consejo sobre la reunión que se llevó a cabo con la Presidenta Municipal y los 16 Presidentes de los Consejos Ciudadanos, en la cual se le expuso la situación del consejo y de la forma que planean crear conciencia e involucrarlos a la participación ciudadana, así como tener bien ubicados todos los espacios en los que se desarrollan e interactúan los jóvenes para trabajar de manera vinculada (transversal) con otros consejos ciudadanos.

El Presidente del Consejo explica los proyectos que se mencionaron en la reunión con la Alcaldesa y que a la vez, se estarán trabajando con el IMJ:

- Tarjeta Poder Joven
- Operativos Viales
- Encuesta de Juventud
- Talleres en el IMJ
- Curso vire

Se mencionaron los Programas del Consejo:

- Creación y seguimiento de Redes
- Seguimiento de Liderazgos
- Creación de Política Publica
- Seguimiento a Cabildo Joven
- Medios digitales
- Descentralización del IMJ
- Seguimiento a Candidatos y sus propuestas para jóvenes
- Organizar Debates con líderes juveniles de partidos políticos.

Y los Programas vinculados con otros consejos:

- Ni una Veladora mas
- Campaña ¿Quién decide por ti? (promoción del voto)

Después de explicar los proyectos que el consejo desea ejecutar, manifiestan que deberán agendar varias mesas de trabajo para planear cómo se van a ejecutar.



Los consejeros hacen uso de la palabra y señalan que es un material extenso, y que el consejo deberá enfocarse en mantener los proyectos a pesar de los cambios de administración; reforzar la promoción de debates entre los candidatos de los diferentes partidos, a fin de que presenten propuestas relacionadas a la juventud.

El Secretario Ejecutivo les informa que están en todo el derecho de convocar y reunirse con los candidatos a la Presidencia Municipal para conocer y debatir sus propuestas, pero en esos casos la Secretaría Ejecutiva no tiene autorizado ni permito emitir convocatorias, ni participar en las reuniones.

El Presidente enviará por correo electrónico los planes del consejo a modo de ir aterrizando y conformar comisiones que trabajen en los proyectos.

Ing. Yazel Castro Cruz, Toma la palabra e indica que está interesado en que el consejo sea difundido a través e la red, por lo que estará insistiendo en la página web de los consejos ciudadanos y actualizar la información, y empezar por el momento con la propuesta de crear un perfil en face boock.

Siendo las veinte horas con veintiséis minutos de este día se da por terminada la sesión llegando a laos siguientes:

ACUERDOS

- Se convocará a la próxima sesión de consejo el día 08 de Febrero del 2010.
- Se enviará por coreo electrónico al consejo el plan de trabajo para este 2010.
- Se convocará a una mesa de trabajo el día 21 de enero del 2010 a las 19:00 hrs. en el café
 Vips de la Av. Juárez.

CONSEJEROS CIUDADANOS	
Lic. Alejandro López Rodríguez	Tais Romero López
Presidente del Consejo	Secretario del Consejo de la Juventud
Lic. José Sánchez Garrido	Aldo Jiménez Calleja
Vocal de Vigilancia	Consejero
Ana M. Plaza de la Rosa	Lauro Fco. Contreras Ramos
Consejera	Consejero
Ma. Fernanda Huerta López	Ing. Yazel Castro Cruz
Consejera	Consejero

Consejo Ciudadano de la Juventud

11 de Enero de 2010

T.U.M. Edgar Varela Cortes Presidente del Consejo de Protección Civil T.U.M. Agustín Santos Gamboa Consejero de Protección Civil

FUNCIONARIOS DEL AYUNTAMIENTO DE PUEBLA

C.P. Rafael Pérez Mendoza **Rpte. del Instituto Municipal de la Juventud** Lic. Alejandro Ávila Fraginals
Secretario Ejecutivo del Consejo de
Participación Ciudadana